

Parral Rinde Homenaje a su Premio Nobel

Con motivo de celebrarse, el día 21 de octubre, un nuevo aniversario de la ceremonia en que Pablo Neruda recibió el Premio Nobel de Literatura, la ciudad de Parral rendirá un masivo homenaje el día 31 de octubre, a las 19:30 horas, en el frontis de la Municipalidad.

Este homenaje se realizará a través del Proyecto FONDART Regional 2001 «Neruda, 30 años de orgullo» que fue adjudicado por María Vallejos Acuña, Jefa de la Biblioteca Pública «Nefalí Reyes Basoalto» y el patrocinio de la Municipalidad de Parral.

Este evento contará

con la participación del Grupo Los Nerudita, Conjunto Huenuman y la actuación especial del Grupo Vocal «Santiago Cuatro», éste último de larga y exitosa trayectoria musical, cuya calidad interpretativa los ha hecho merecedores de varios galardones a nivel nacional e internacional. En esta ocasión interpretarán los poemas de Neruda, musicalizados por Vicente Bianchi.

Se invita desde ya a toda la comunidad parralina a presenciar y participar de esta actividad cultural, que tiene como finalidad hacer sentir que Neruda realmente es hijo de esta ciudad.



La ciudad de Parral rendirá un masivo homenaje a Pablo Neruda.

Parral rinde homenaje a su Premio Nobel [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Parral rinde homenaje a su Premio Nobel [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile